

ABSTRAK

Pengaruh Perilaku Sosial dan Tingkat Religiusitas siswa kelas X Terhadap Akhlak di MAN Tempel (MAN 5) Jalan Magelang KM. 17 Margorejo, Tempel, Sleman Yogyakarta

Oleh: Afisgo Pratama

13422001

Latar belakang penelitian ini adalah kurangnya pantauan atau partisipasi guru dalam membentuk akhlak seorang siswa. Seorang siswa akan memperoleh akhlak yang baik apabila didasari dengan keinginan yang sadar melakukan perbuatan baik. Dikarenakan akhlak pada umumnya gampang berubah, maka daripada itu diperlukan adanya pengontrolan guru agar dapat membentuk akhlak siswa menjadi lebih baik. Karena seorang guru harus bisa berpartisipasi dalam perkembangan akhlak siswa, baik itu perilaku sosialnya maupun tingkat religiusitas yang juga merupakan faktor yang mempengaruhi akhlak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Perilaku Sosial dan Tingkat Religiusitas siswa kelas X Terhadap Akhlak di MAN Tempel (MAN 5) Jalan Magelang KM. 17 Margorejo, Tempel, Sleman Yogyakarta.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah metode observasi, dokumentasi, dan angket. Angket sebagai teknik pokok dalam pengumpulan data pada penelitian ini, dalam menentukan jumlah sampel digunakan teknik *Stratified Sampling* dan *Cluster Proportional Random Sampling*, dengan jumlah subjek penelitian sebesar 223 dan sampel sebesar 69. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik regresi linier berganda yang diolah dengan menggunakan bantuan komputer program SPSS versi 16.0 *for windows*. Metode observasi digunakan untuk mengamati Akhlak Siswa kelas X di MAN Tempel (MAN 5) Sleman Yogyakarta sebagai latar belakang permasalahan penelitian dan metode dokumentasi digunakan untuk memperoleh data mengenai hal-hal tertentu terutama peninggalan tertulis, arsip-arsip dan sebagaimana yang berkaitan dengan subjek dalam penelitian.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh Perilaku Sosial dan Tingkat Religiusitas terhadap Akhlak yang ditunjukkan dengan harga F regresi sebesar 12,290 dengan taraf signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05. Besar pengaruh variabel Perilaku Sosial terhadap Akhlak sebesar 29,5%, dan Tingkat Religiusitas terhadap Akhlak sebesar 29,5% berarti masih ada 70,5% pengaruh variabel lain yang mempengaruhi Akhlak.

Kata Kunci: Perilaku Sosial, Tingkat Religiusitas, dan Akhlak.